

San Josemaría, un padre bueno

San Josemaría ha intercedido dos veces en favor de mi hija para que encontrara trabajo.

18/03/2019

Padre bueno, me has ayudado, no una, sino dos veces. Mi hija, a causa de una gran injusticia, había perdido su trabajo a principios de febrero, estaba muy desanimada y estábamos muy preocupados por el estado de profunda postración en el que se encontraba. Hice la novena al trabajo

varias veces, pero el trabajo no llegaba.

Un día, mientras rezaba la novena, estaba yo especialmente afligida por el silencio de san Josemaría y, de todo corazón, ¡"le tiré de la sotana"! Bueno, después de un par de días, ¡mi hija consiguió el trabajo! Lo más increíble es que san Josemaría no sólo intercedió para que ella encontrara trabajo, sino que también se aseguró de que el grave mal que le habían hecho fuera reparado. De hecho, una serie de eventos aleatorios le permitieron regresar al lugar que había perdido, en un puesto más importante. ¡No podría haber pedido algo mejor!

También quiero señalar que mi hija había conseguido su primer trabajo también por intercesión de san Josemaría y gracias a la novena. Mi testimonio no es sólo para agradecer a san Josemaría su intercesión por el

favor obtenido, sino también para subrayar que es un buen padre, que escucha nuestras oraciones y nos conoce tan bien que intercede sabiendo lo que es mejor para nosotros.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cr/article/san-josemaria-
un-padre-bueno/](https://opusdei.org/es-cr/article/san-josemaria-un-padre-bueno/) (17/02/2026)